

Equateur : L'ancien vice-président, Jorge Glas, insiste pour être assigné à résidence



Jorge Glas, détenu depuis quatre mois dans une prison de haute sécurité.

La Havane, 30 août, (RHC)- L'ancien vice-président équatorien, Jorge Glas, détenu depuis quatre mois dans une prison de haute sécurité, a demandé à nouveau à être assigné à résidence.

Pour le rappel, les forces de l'ordre ont fait irruption le 5 avril dernier dans l'ambassade du Mexique à Quito pour arrêter l'ancien vice-président à qui le gouvernement mexicain avait accordé le droit d'asile. Depuis lors, il se trouve au pénitencier La Roca, à Guayaquil.

Jorge Glas a argumenté que le système pénitentiaire ne garantit pas ses soins de santé.

Il a déclaré que 90 % des soins médicaux qu'il a reçus en prison étaient superficiels et qu'il n'y avait pas de professionnels de la santé en permanence.

L'ancien vice-président et sa défense soutiennent que ses droits de l'homme ne sont pas respectés en ce qui concerne les soins de santé, et c'est pourquoi ils réclament des mesures alternatives devant la Cour provinciale de justice de Guayas. (Source: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/364063-equateur-lancien-vice-president-jorge-glas-insiste-pour-etre-assigne-a-residence>



Radio Habana Cuba